

Donnerstag 21.03.2013

Nach dem Frühstück bei unseren Gastfamilien trafen wir uns, wie jeden Tag, für eine Stunde in der Schule. Danach teilten wir uns für drei Stunden in verschiedenen Unterricht, oder das Atelier (Boule spielen) auf. Ab 12 Uhr hatten wir eine Stunde Zeit, um in der Schule Mittag zu essen. Wie schon am Montag, durften wir uns aus dem reichhaltigen Angebot einige Sachen aussuchen und uns satt essen. Anschließend ging es mit dem Bus nach Brest zum Océanopolis. In zwei Gruppen wurden wir durch verschiedene Themenpavilions geführt und konnten die große Artenvielfalt von Meerestieren und Pflanzen des tropischen und polaren Meeres, sowie der gemäßigten Breiten bewundern. Zurück an der Schule holten uns unsere Gastfamilien ab, bei denen es dann Abendbrot gab. 20:30 trafen wir uns alle mit den französischen Austauschschülern an der Eishalle, um Schlittschuhlaufen zu gehen. Wir hatten zwar alle viel Spaß, doch wegen des umfangreichen Programmes waren wir alle sehr erschöpft bzw. müde und wollten nur noch ins Bett.

Marie Steinmüller, 9/3